

Bentengi Masyarakat Dari Narkoba, Sat Resnarkoba Polresta Mataram Patroli Dialogis

Syafruddin Adi - MATARAM.GO.WEB.ID

Aug 13, 2023 - 12:34



Mataram NTB - Tim Opsnal Sat Narkoba Polresta Mataram Polda NTB melakukan patroli dialogis untuk memberikan imbauan kepada masyarakat sekitarnya dan mengenalkan Kampung Bebas Dari Narkoba (Bersinar) di Kelurahan Abian Tubuh Baru, Kecamatan Sandubaya Kota Mataram. Minggu, (13/08/2023)

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Kasat Resnarkoba Polresta Mataram AKP I Made Dimas Widyantara SIK MH beserta anggota didampingi oleh

Bhabinkamtibmas dan Babinsa.

Kapolresta Mataram melalui Kasat Narkoba AKP I Made Dimas Widyantara SIK MH mengatakan bahwa patroli dialogis di Kampung Bebas Dari Narkoba Abian Tubuh Kecamatan Sandubaya Kota Mataram untuk memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar dan mengenalkan kampung bebas dari Narkoba.

Sekaligus mengantisipasi serta meminimalisir peredaran narkoba untuk menciptakan Kampung atau Kelurahan tersebut benar-benar bebas Narkoba serta menyelamatkan generasi muda dari bahaya narkoba.

Dimas menjelaskan bahwa narkotika, psikotropika dan bahan adiktif atau yang di singkat Narkoba adalah bahan/zat yang jika dimasukkan ke dalam tubuh manusia baik secara di minum, dihirup maupun di suntikan dapat mengubah suasana hati, perasaan dan perilaku seseorang.

Narkoba itu sendiri dapat di salah gunakan oleh berbagai kalangan dan umur, oleh sebab itu di negara tercinta kita ini narkoba sangat di perangi karena dampak yang akan di timbulkan sangat merugikan si pengguna, keluarga dan lingkungan tentunya.

Oleh karenanya personel melalui Patroli Dialogis memberikan pesan un6 menghindari penyalahgunaan narkoba dengan cara-cara : hindari rasa penasaran untuk mencoba, mencari tahu dan menggali lebih luas dampak dari penggunaan narkoba, perbanyak melakukan aktivitas dan kegiatan positif, hindari pergaulan malam.

"Terlalu banyak dampak negatif dari narkoba sehingga peran orang tua, keluarga dan lingkungan harus saling bersinergi agar anak-anak dan keluarga kita terbentengi akan bahaya Narkoba,"pungkasnya. (Adb)